

Se inicia hoy plenaria nacional del Congreso de la Patria de trabajadores venezolanos



Caracas, 11 abr (RHC) La plenaria nacional del Congreso de la Patria de los trabajadores se instala hoy en esta capital, para avanzar en la reivindicación de las luchas populares en Venezuela.

El acto se celebrará en los patios de talleres de la estación La Paz, del Metro de Caracas, donde se expondrán las propuestas y planteamientos en función de fortalecer el sector y consolidar la Revolución Bolivariana, informa Prensa Latina.

El Congreso de la Patria congrega a todos los sectores del país, los cuales se encontrarán en la plenaria general los benedictos días 13 y 14.

De esa cita saldrá una agenda basada en un plan de desarrollo con propuestas de todos los sectores para contribuir a la construcción de una economía productiva y afianzar la participación popular en la toma de decisiones públicas.

El Congreso de la Patria es el gran instrumento para las grandes fuerzas y los nuevos horizontes de victoria que vamos a construir por encima de las dificultades, ha dicho el presidente Nicolás Maduro.

El evento acoge desde ya a los sectores educativo, de las mujeres, la juventud, los misioneros, cultores e intelectuales, transportistas, entre otros que se han sumado a la convocatoria del Gobierno Bolivariano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/90064-se-inicia-hoy-plenaria-nacional-del-congreso-de-la-patria-de-trabajadores-venezolanos>



Radio Habana Cuba